



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CATEDRATICA: Abel Estrada Dichi

ALUMNO: Oscar Artemio López Morales

MATERIA: Computación 1

GRADO: 1º cuatrimestre

Titanic, José María Aresté (Aceprensa, 7 de enero de 1998).

Un buscador de tesoros inicia la exploración submarina de los restos del mítico Titanic. El hallazgo del dibujo de una joven, milagrosamente conservado, le conduce hasta Rose, una anciana centenaria que afirma ser la retratada. Comienza así la evocación de un amor de juventud nunca compartido con nadie, que tuvo como marco el malhadado barco que en 1912 se llevó consigo al fondo del mar a 1.500 personas. Cameron se ha esmerado en el armazón del guión. La excusa de saber qué fue de un valioso medallón que viajaba a bordo del Titanic le ayuda a poner en pie su historia, sorteando el obstáculo de que el destino del barco sea ya conocido.

Schaefer, NK y Shapiro, B. (6 de septiembre de 2019). Nuevo capítulo intermedio en la historia de la evolución humana. *Science*, 365 (6457), 981–982.

El 29 de junio de 2018, Wanna Thompson, una periodista musical independiente, estaba en un Uber con su novio y se dirigía al centro de Toronto para ver la grabación de un podcast. Thompson había pasado parte del día escuchando música nueva de Nicki Minaj, incluida una canción típicamente jactanciosa llamada Barbie Tingz. Sigo siendo una mosca, acabo de atrapar a un tipo blanco, un tipo parecido a Ritchie y todavía como tailandés. Thompson, que tenía veintiséis años, podía recitar la mayoría de las letras de Minaj de memoria. Minaj, al igual que la madre de Thompson, es de Trinidad, y Thompson la admiraba como una de las pocas raperas que se hizo mega famoso. Yo era cien por ciento fan, me dijo recientemente.

Enrique Fowler Newton, Contabilidad Basica (1992). *Definición de contabilidad*. Ediciones Macchi. p. 22. VV.AA. *Memento contable 2012*. FRANCIS LEFEBVRE, S.A
<https://es.wikipedia.org/wiki/Contabilidad>

La contabilidad es una disciplina que se encarga de estudiar, medir y analizar el patrimonio, la situación patrimonial económica y financiera de una empresa u organización, con el fin de facilitar la toma de decisiones en el seno de la misma y el control externo, presentando la información, previamente registrada, de manera sistemática y útil para las distintas partes interesadas.

La contabilidad es una disciplina técnica que a partir del procesamiento de datos sobre la composición y evolución del patrimonio de un ente, los bienes de propiedad de terceros en su poder y ciertas contingencias produce información para la toma de decisiones de

administradores y terceros interesados y para la vigilancia sobre los recursos y obligaciones del ente.¹

La finalidad de la contabilidad es suministrar información en un momento dado de los resultados obtenidos durante un período de tiempo, que resulta de utilidad a la toma de decisiones,

Castañeda Naranjo, L. A. y Palacios Neri, J. (2015). Nanotecnología: fuente de nuevos paradigmas. Mundo Nano. Revista Interdisciplinaria en Nanociencias y Nanotecnología, 7(12), 45-49. <https://doi.org/10.22201/ceiich.24485691e.2014.12.49710>

La innovación es un factor muy importante en el desarrollo humano. No obstante, pese a ser un aspecto del cual no se puede prescindir, debe estar acompañado de una política de responsabilidad social enfocada en el respeto por la sostenibilidad. Es necesario tomar en cuenta que la verdadera innovación está estrechamente relacionada con el correcto aprovechamiento de los recursos naturales y las materias primas. El desarrollo y la competitividad no deben servir como excusa para restar importancia al compromiso que sugieren los tiempos actuales. Por otro lado, el uso de las redes temáticas por parte de los grupos de investigación podrían llegar a convertirse en herramientas de suma importancia para la defensa de un mundo con innovación y armonía.